



En la provincia de Alicante

Ampliación del alcance de las obras de reparación del puente Fernando Reig en Alcoy

- La inversión asciende a 7.242.307 de euros
- El puente permanecerá cerrado al tráfico

Madrid, 16 de enero de 2017 (Ministerio de Fomento)

El Ministerio de Fomento ha concluido el estudio de reconocimiento exhaustivo llevado a cabo en el puente de Fernando Reig, en Alcoy, en el contexto de unas actuaciones de adecuación del citado puente realizadas el pasado verano.

Durante el estudio se ha llevado a cabo un reconocimiento completo y pormenorizado de toda la infraestructura, incluyendo la auscultación detallada de todos los tirantes. Una vez concluido el reconocimiento, se va a proceder a la sustitución de los mismos.

La valoración estimada del coste de las obras asciende a 7.242.307 de euros y la duración prevista se estima en 13 meses. Durante este tiempo el puente continuará cortado al tráfico.

Las obras incluirán las siguientes actuaciones:

- Apear el tablero mediante un total de 10 torres dispuestas bajo una de cada 3 alineaciones de tirantes, lo que permitirá descargar los tirantes.
- Desmontar y sustituir los tirantes.
- Reparar los paramentos del pilono.
- Retirar ordenadamente los apeos y realizar las pruebas de carga del puente, incluyendo la instalación de dispositivos que permitan seguir la evolución del comportamiento de los nuevos tirantes a lo largo del tiempo.



Nota de prensa

- Mejora de accesos e iluminación del interior del tablero para su inspección y mantenimiento regular.